

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

豊岡のここには目じや！

39

玄武洞スポーツ公園つて？

玄武洞の近くで大きな機械が入つて工事をしているけど何をしているの？

中筋小学校の近くにある円山川運動公園を移転近くに「玄武洞スポーツ公園」を造成つと市役所本庁舎が建つと場所の約10倍じや。

スポーツ公園では何がで

きるの？

スポーツ公園には多目的グラウンドや多目的広場、環境保全エリア、調整池、管

理事務所があつてのお。今人気のグラウンドゴルフをはじめ、子どもが大好きな少年野

球やサッカーなどができるぞ。

年間2～3万人にスポーツを楽しんでもらう予定じや。

多目的グラウンドは、少年

ツカーナラ一度に4試合ができる。但馬ではここだけじや。

多目的広場は、試合前の練習や準備運動に使つてくれたらええ。管理事務所には会議室もあるぞ。

早く見てみたいな。いつから使えるの？

7月30日にオープンじや。もうすぐじやぞ。

つて、いろんな生きものが生息しとる。ここにも湿地を造ることで周りの環境に合わせて多くの生き物が生まれ育つ組みをするんじや。近くにあるコウノトリの巣塔では、毎年新しい命が生まれとる。コウノトリと共に生きできる仕組みをつくるんじや。



平成16年の台風23号で円山川の水が一気に増え、堤防を超えて大災害になつたんじや。だしけえ、大雨が降んじや。でも円山川の水が堤防を超えて元気にせにやいかん。運動公園を今よりも低くするこでたくさんの中の水が一気に流れなくなり、人の命と財産を守れるようになるんじや。それもあり、いろんな生き物が生き息をきるようにもなるしな。

簡単にいうと湿地のことくには、円山川の他、田んぼには魚道や魚巣がいっぱいあ



工事は最終段階に